

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Œuvre de bienfaisance : du sourire aux pensionnaires du CEMI et de la mission NISSI

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE Centre espérance et mission d'insertion (CEMI) et la mission NISSI situés respectivement dans le 4e et le 1er arrondissement, ont bénéficié, samedi dernier, de l'élan de générosité et de solidarité de l'association "La vision Tchango". Une action inscrite dans le programme d'activités de ce mouvement porté sur les fonts baptismaux en 2017, dans le but de donner du sourire à ceux qui sont dans le besoin. Mais aussi de soutenir les actions du premier magistrat communal, lui-même engagé, a soutenu Rodrigue Ella-Bengono, son président, dans la matérialisation du programme "Égalité

des chances" cher au président de la République, Ali Bongo Ondimba. Le président de l'Association "La vision Tchango" qu'accompagnaient plusieurs de ses membres et des partenaires, a réaffirmé leur ferme engagement d'apporter leur modeste contribution, par des actions multiformes, au bien-être des populations de Port-Gentil et d'ailleurs tel qu'"inscrit en lettre d'or dans l'agenda du gouvernement". Des propos appuyés par Aude Tchango, la fille du parrain, qui apprécie à leur juste valeur les initiatives de l'Association au profit de ses compatriotes, sans distinction de sexe, de religion ni de partis politiques. Elle est revenue, non sans insistance, sur l'esprit de solidarité impulsé au sommet de l'État et qui,



Aude Tchango remettant symboliquement un don au père Juvénile.

selon elle, doit habiter tout un chacun. Le père Juvénile, responsable du CEMI, a apprécié cet important

don de produits de première nécessité. Ce d'autant que malgré l'assistance apportée aux nombreux enfants de la rue,

la mission ne bénéficie d'aucune subvention de l'État. Elle fonctionne sur fonds propres, aides et legs.

Photo: Julie Nguimbi

Renforcement des capacités des membres de l'ONG Emèno



L'ONG a profité de la fête des mères pour renforcer les capacités de ses membres.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LES entrepreneurs locaux réunis au sein de la plateforme associative "Emèno", "la vie" en Omyènè, se sont retrouvés dimanche dernier autour d'une exposition-vente sur l'esplanade de la mairie du 3e arrondissement. C'était à l'occasion de la célébration de la Fête des mères.

Ce fut l'occasion, pour les adhérents de cette ONG et leurs invités, d'écouter la marraine de l'évènement, Arielle Babongui-Niang, entretenir l'assistance sur les défis auxquels font face les femmes dans leurs ambitions entrepreneuriales. Pour cette coach en développement personnel, "la femme ne devrait pas se lancer dans l'entrepreneuriat uniquement pour des questions financières.

Dotée d'un mental de conquérant, elle doit s'y mettre pour répondre à un besoin dans la société". À sa suite, Me Dominique O'gonwou-Dossou a exposé sur les différents types d'accompagnement qui sont d'ordre "administratif, familial, environnemental et, plus important encore, financier" dont a besoin la femme pour se lancer en toute assurance. La phase questions/réponses a révélé à plus de 80 % que le premier frein à l'entrepreneuriat féminin est le sexe opposé. Puis, les femmes ont visité les stands où étaient exposés vêtements et accessoires, pagnes africains, cosmétiques, glacerie et pâtisserie, produits bio pour le bien-être féminin, etc. Créée en mai de cette année, l'ONG Emèno a pour mission la mise en réseau des entrepreneurs de la ville de sable en vue de dynamiser l'environnement entrepreneurial marigovéen et la formation des jeunes dans l'entrepreneuriat.

Lebamba : la mairie manque de moyens roulants



Le parc automobile de la mairie de Lebamba, que d'épaves!

Isaac MUKETA-MUELE
Lebamba/Gabon

LE Conseil municipal de Lebamba est dépourvu de moyens roulants. Son parc automobile hérité de l'équipe sortante est rempli d'épaves de véhicules. Pendant ce temps l'édile de la commune, Julien Missengue-Pendi, et ses deux adjoints sont à pied. Une situation que trouvent gênante les populations locales. Chargés d'opérer sur le terrain,

les agents municipaux peinent aussi à remplir convenablement leurs missions faute de moyens de locomotion. "La situation est gênante. La modicité de notre budget ne permet pas à la mairie de Lebamba, de supporter actuellement l'achat d'un véhicule, ou de réparer l'une des épaves garées sur le parking", explique, visiblement accablé, le maire Julien Missengue-Pendi, qui compte néanmoins sur une éventuelle aide du gouvernement. À Lebamba, on estime que c'est une situation qu'on aurait pu éviter si les anciens administrateurs avaient pris le soin de conserver et de protéger toutes les dotations reçues de l'État. Face à cette situation déplorable, les autorités municipales de Lebamba sollicitent de la tutelle un "droit de regard" qui leur ferait énormément de bien dans leur rendement, et en facilitant leurs déplacements.

Photo: IMM

Photo: Christelle Ntsame/L'Union